



Segob va por cuatro reformas constitucionales antes de finalizar sexenio

Durante la plenaria de los diputados de Morena en su primer día, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, pidió a los legisladores de su partido priorizar las reformas que el presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de programas sociales, y aunque dijo unas ya han sido recibidas por la Cámara baja.

Señaló que próximamente llegarán más iniciativas presidenciales, entre ellas, dijo, se encuentra la de reducir a 65 años la edad para recibir la pensión alimenticia de adultos mayores, elevar a rango constitucional el programa Sembrando Vida, así como la universalización del programa para personas con discapacidad, ello sin dejar de lado materializar que el control de la Guardia Nacional esté a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional.